

Weekly



ロータリーの
マジック

RI 会長 ステファニー A. アーチック

Rotary



東京八王子西
ロータリークラブ

Report

2024-25 No.13 令和7年3月21日

●会長標語

会長 山口 覚

温故知新そして進化!

今週のプログラム

- 第2810回 (3/21)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*卓話: 株式会社サンエイテクノクス

代表取締役 寺尾洋太氏
テーマ 「脱炭素・省エネ・再生可能エネルギーについて」

次回のプログラム

- 第2811回 (3/28)
- 会場 海苑

観桜会 (夜間移動例会)

2024年2月に入会させていただきました齋藤祥文と申します。私は八王子駅北口駅前で株式会社住宅工営・センチュリー21GLOBAL KOEIの2つの不動産会社を経営しています。

住宅工営では建売分譲・買取再販・不動産流動化事業、センチュリー21GLOBAL KOEIでは売買仲介・賃貸仲介管理の事業を行っております。また、グループ会社として日本橋にオフィスを構えるグローバルクリエイトがありま



総合不動産業
株式会社住宅工営
代表取締役
2024年2月入会 親睦・家族委員会

Saito Shobun 齋藤 祥文

イニシエーションスピーチ

Initiation Speech

齋藤祥文会員

2025年3月7日 (金)

す。こちらの会社では主に投

2024年2月に入会させていただきました齋藤祥文と申します。私は八王子駅北口駅前で株式会社住宅工営・センチュリー21GLOBAL KOEIの2つの不動産会社を経営しています。

住宅工営では建売分譲・買取再販・不動産流動化事業、センチュリー21GLOBAL KOEIでは売買仲介・賃貸仲介管理の事業を行っております。また、グループ会社として日本橋にオフィスを構えるグローバルクリエイトがありま

2024年2月に入会させていただきました齋藤祥文と申します。私は八王子駅北口駅前で株式会社住宅工営・センチュリー21GLOBAL KOEIの2つの不動産会社を経営しています。

住宅工営では建売分譲・買取再販・不動産流動化事業、センチュリー21GLOBAL KOEIでは売買仲介・賃貸仲介管理の事業を行っております。また、グループ会社として日本橋にオフィスを構えるグローバルクリエイトがありま

す。こちらの会社では主に投

2024年2月に入会させていただきました齋藤祥文と申します。私は八王子駅北口駅前で株式会社住宅工営・センチュリー21GLOBAL KOEIの2つの不動産会社を経営しています。

住宅工営では建売分譲・買取再販・不動産流動化事業、センチュリー21GLOBAL KOEIでは売買仲介・賃貸仲介管理の事業を行っております。また、グループ会社として日本橋にオフィスを構えるグローバルクリエイトがありま

2024年2月に入会させていただきました齋藤祥文と申します。私は八王子駅北口駅前で株式会社住宅工営・センチュリー21GLOBAL KOEIの2つの不動産会社を経営しています。

住宅工営では建売分譲・買取再販・不動産流動化事業、センチュリー21GLOBAL KOEIでは売買仲介・賃貸仲介管理の事業を行っております。また、グループ会社として日本橋にオフィスを構えるグローバルクリエイトがありま

す。こちらの会社では主に投

2024年2月に入会させていただきました齋藤祥文と申します。私は八王子駅北口駅前で株式会社住宅工営・センチュリー21GLOBAL KOEIの2つの不動産会社を経営しています。

住宅工営では建売分譲・買取再販・不動産流動化事業、センチュリー21GLOBAL KOEIでは売買仲介・賃貸仲介管理の事業を行っております。また、グループ会社として日本橋にオフィスを構えるグローバルクリエイトがありま

2024年2月に入会させていただきました齋藤祥文と申します。私は八王子駅北口駅前で株式会社住宅工営・センチュリー21GLOBAL KOEIの2つの不動産会社を経営しています。

住宅工営では建売分譲・買取再販・不動産流動化事業、センチュリー21GLOBAL KOEIでは売買仲介・賃貸仲介管理の事業を行っております。また、グループ会社として日本橋にオフィスを構えるグローバルクリエイトがありま

名刺交換も分からなければ、ネクタイの締め方も分かりませんでした。そんな私に対して、研修もなければ自分のデスクすらありませんでした。当時の僕の仕事は、家を買いたいという人を探すために、ひたすら一般住宅への飛び込みというものでした。おかげで今でもなんのためらいもなくインターネットを押すことができます。このやり方では当然、成果が出るはずもなく、社員旅行にも連れて行ってもらえず、広いオフィスで独り電話番をさせられたりと本当に悔しい日々を過ごしました。でも、今思えば、この時の経験が、後の自分にとって、とても大切な時間だったと思えるようになりました。そして私は入社3年後にはこの会社でトップ営業マンとなりました。

28歳間近、結婚を機に思い付いたかのよう唐突に八王子へ帰ることを決めました。事業承継とかそういうカッコ良いものではなく、動機としては、父の会社に行けばもつと稼げるんじゃないかと思っただけでした。父の会社について見ることも詳しく話を聞くこともなく、私は初出社しました。父は私のことを見抜いていたのでしょうか。出社すると、そこには経理の女の子が一人だけ。父からは今日から社長ね！好きに

やっつて良いから！と言われました。社内にあったPCを起動してみると10分経っても立ち上がらない。プリンターでカラー印刷すると5分経っても出てこないし、やっつと出てきたと思ったら赤色と黒色の二色刷り。最初の仕事はPCを買うことと、プリンターを入れ替えることでした。

父は引退を決めていたのだ、当然と言えば当然の状況でした。八王子で知人ゼロ、仕事ゼロの状態からのスタートでした。すべて自分でやらなければならぬ。社会人になりたての時と同じで、一人で毎日朝から晩まで飛び込み営業を繰り返す日々となりました。一生懸命に仕事をしましたが、それでも半年間は売上をつくることができませんでした。

社会人なりたての時と大きく違ったのは、自分が社長だったということです。当時、創業40年の不動産会社の社長にいきなりなつた訳ですから、外の人からみれば良い立場に見えたかも知れませんが、でも現実には結婚したばかりの仕事もないから給料もない。飲みにも誘われてもお金もないし、飲みにもいったら妻に怒られる。というものでした。それでも背伸びして見栄をはりながら、なんとか食らいつこうと必死でした。

その結果、5年後には、齋藤さんの息子さんから、祥文のお父さんへと三崎町中町界隈でも無事世代交代を果たすことができました(笑)。理解してくれただのか、諦めたのか、妻から怒られることも、ほぼなくなりました。

私は本当に計画性のない自分勝手な人生を歩んできました。でも、今は少し違います。昨年、父が大病を患いました。その時あらためて、このままではダメだと思いました。このままでは悔いが残ると。

父にはとても感謝しています。でも感謝しているだけではダメで、父が生きている間に、父が創り上げたこの会社を、何も言わずに引き継がせてくれたんだから、もつと立派な姿にして安心させたい。創業者にとつても、従業員にとつても、そして自分にとつても、誇れる会社を創りたい。そのためにはのんびりしている暇はないし、もつともつと高みを目指して挑戦していかなければならない。今は本気でそう思い、日々仕事に向き合っています。決してゴルフばかりしている訳ではございません。



三月二祝

（やよい）
弥生

誕生花 チューリップ タンポポ
誕生石 アクアマリン



会員誕生祝

野口 文男 71 76
山口 寛 65 71
石森 浩元 65 71
秋間 勝仁 56 65
町田 修一 52 56
檜崎 雅彦 52 56
平野 智彦 48 51
岩田 祐樹 46 48
小川 妙子 46 48

会員令夫人誕生祝

杉本 カヨ子 様
馬場 明美 様
塚本 繁子 様
三浦 道子 様
赤上 典子 様
小林 恵利子 様
横山 奈緒美 様
森崎 弘子 様
宮原 友代 様
磯間 眞美 様
渡辺 眞由美 様
粕谷 あづさ 様
早川 真理 様
9月を過ぎてからのご入会

結婚記念祝

石井 昭久 54 回
岡本 信之 53 回
諸星 宗幸 40 回
田村 肇 32 回
小村 潔正 30 回
滝島 徳久 24 回
小林 孝行 22 回
小松 政人 19 回
石森 浩元 5 回

（順不同 会員敬称略）

例会報告

第2808回●2025.3.7(金)

◇司会 田村肇会場監督

◇開会点鐘 山口覚会長

◇君が代斉唱

◇Rソング 奉仕の理想

ソングリーダー・松村光会員

◇お客様のご紹介

新会員 早川武志様

◇食事と交歓 百万ドルの食事

◇出席報告

角田昌己出席委員長

会員119名中78名出席。

出席率69・03%。前々回2月

21日の出席率61・06%を

67・26%に修正します。

◇ニコニコ発表

鈴木重春財務委員

◇会長挨拶 山口 覚会長

*第9回の定例理事会も先ほ

ど無事終わり、残り4ヶ月と

なりまして役員、理事、会員

の皆様のご理解とご協力に

感謝申し上げます。

*3月1日は、グランドプリンス

ホテル新高輪にて地区大会が

開催され、ご参加頂きました

皆様には、大変、有難う御座

いました。ただ、60周年に向け

会員数120名にも成りま

す歴史と伝統のある我がクラ

ブと致しましては、少し寂しい

登録数でありました。特に入

会5年未満の会員は、入会時

の初心を忘れずに、例会は出

第2750地区の地区大会

は、IMと同様に出席義務で

あります。R1第2750地

区は、PBG(グアム、サイパ

ン、パラオ等)があり、友好地

区で有ります台湾、韓国も

参加により国際色豊かな唯

一の地区が2750地区です。

次年度は、多くの参加を希

望します。

*残る4ヶ月は、前半と同様に

自クラブで実施します内容の

濃い事業が続きます。

3月の主な行事は、3月9日

(日)には、職業奉仕委員会の

第2回目となる「ダイアログ・

イン・ザ・ダーク」(視力を失っ

た世界漆黒の闇を明治大

学付属八王子中学・高等学

校の生徒の方々に体験して頂

きます。

同様に3月9日(日)から国

際奉仕委員会によります6

回目となるタイ王国への「浄

水機器」の設置事業を行いま

す。

3月は、ロータリーにおける

「水と衛生月間」でありタイ

ムリーな国際奉仕になります。

地区補助金60万円余りを活

用し、友好クラブ第3330

地区、タイ王国、ノンゲーム

ロータリークラブのご協力によ

り国際連携で事業を実施い

たします。

ながら開催いたします。

*奉仕事業と合わせて親睦事

業を実践することは、ロータ

リーのスローガンで有ります

「仲間を作ろう、そして地域

で、世界で、良いことをしよう

」に合致する月間になります。

◇幹事報告 塩野明幹事

*本日各テーブルに、5/23(金)

開催の東京西ロータリークラ

ブ創立70周年記念式典のご

案内と、5/31(土)開催の

日台ロータリー親善会議のご

案内を配付しております。ご

興味のある方は事務局まで

ご連絡をお願いします。

*メールボックスに、ウィークリー

第12号を配付いたしました。

◇新会員入会式

紹介者：野口文男会員

入会者：早川武志新会員

◇米山功労者への感謝状贈呈

相川博会員、三村裕介会員

◇委員会報告

宮原真吾親睦・家族委員長

◇三祝

*会員誕生祝(順不同 会員敬称略)

野口文男、山口覚、石森浩元、

秋間勝仁、町田修一、樫崎雅

彦、平野智彦、岩田祐樹、小

川妙子

*会員令夫人・御夫君誕生祝

杉本カヨ子様、馬場明美様

塚本繁子様、三浦道子様

赤上典子様、小林恵利子様

早川真理様

*結婚記念祝(順不同 会員敬称略)

石井昭久、岡本信之、諸星宗

幸、田村肇、小林潔正、滝島

徳久、小林孝行、小松政人、

石森浩元

◇スピーカー紹介

田中伸幸プログラム委員

スピーカー 齋藤祥文会員

テーマ「イニシエーション・

スピーチ」

◇閉会点鐘 山口覚会長

●2025.3.7(金)

◇山口会長・早川新会員おめ

でとごさいます。齋藤会

員イニシエーションスピー

チを楽しみにしています。

誕生日プレゼント有難うご

さいます。

◇塩野幹事・齋藤会員のイニ

シエーションスピーチ楽し

みにしています。

◇樫崎博・新会員早川武志君

の入会を祝すと共に齋藤祥

文君のイニシエーションを

期待しています。

◇三浦・孫がジュニアオリ

ピックに出場する事になり

ました。応援よろしくお願

い致します。

◇石森・本日、三祝でお祝い

をして頂きますので。

◇大石・齋藤さんのイニシエ

ーションに！

◇野口・本日、新会員早川武

◇磯間、宮原、森崎・三祝で妻

の誕生祝いを頂きます。

◇塚本・齋藤会員のイニシエ

ーションスピーチ楽しみに

しています。又、本日入会さ

れます早川さんよろしくお

願い致します♡

◇神辺・新会員の早川さんを

どうぞよろしくお祝い致し

ます。齋藤会員のイニシエ

ーション楽しみにしてあり

ます。

◇小林潔正・結婚祝いありが

とごさいます。

◇金子、関・新会員の早川さ

んをよろしくお祝い致します。

◇滝島・結婚祝いいただきま

す。齋藤君イニシエーション

ガンバッテ下さい。

◇梅田・齋藤会員のイニシエ

ーションスピーチ楽しみで

す。早川さんご入会おめで

とごさいます。

◇樫崎雅彦・本日は三祝を頂

きありがとごさいます。

齋藤祥文さんのイニシエー

ーションスピーチ楽しみにし

ております。早川様入会お

めでとごさいます。

◇町田・三祝のお礼です。

◇安藤謙一郎、秋山、五十嵐、

平沼、粕谷、神保、高橋由美

子、羽山、松本、峯尾、吉森・

齋藤会員イニシエーション

楽しみにしてあります。

◇早川・本日から入会させて

いただきます。よろしくお

願い致します。

(順不同・会員敬称略)

卓話 「職業奉仕を実践しよう！」

2025年3月14日(金)



地区職業奉仕委員
(東京山王ロータリークラブ) 廣瀬千春氏

私の所属する東京山王ロータリークラブは、会員が40名、例会も20名ちよつとというところでありますが、東京八王子西ロータリークラブさんには大きく圧倒されておりまして、そのような中でダイアログ・イン・ザ・ダークなど、いろいろと奉仕活動を活発にされてるなと思っております。ロータリー手帳というのを私、いつも使わせていただいているんですけど、この中に、ロータリーの目的というのが4つ書かれております。その2つ目が職業倫理を高める。それからロータリアンとして高潔な仕事を全うしていくと、こういうことが書かれております。付録の14ページに、この職業奉仕とは何かということがうまくとまっています。なかなかの捉えどころがないの

が職業奉仕だと思えます。「職場での職業倫理を高めていく」とございませけれども、こういうことをロータリアンとして意識して仕事をしていくということであろうと思えます。これはいわゆるロータリーでいうところのI Serveということだと思います。

職業からスキルを生かした奉仕、それから今日お話ししますけれども、職場の体験見学、出前事業、こういった少し実践型なのはWe Serveという形になり、いろんなことを通じて、理念的なものから少し行動に移して職業奉仕をやっているということでございます。

今年度、職業奉仕委員会に12名ぐらいい出ているんですけども、3つのグループに分かれまして、職業奉仕の歴史を専門にもう1回学び直すというチーム、職業奉仕について何だろうというのをお互いに考えていただくというようなチーム、それから私が今回入っておりますのは、職業奉仕を実践しようというチームがあり、じゃあ、何をしようかと、こういうことございまして。

一つは、今申し上げました。この職業倫理を学ぼうと、それからこれを広めていこう

と、今日の卓話もその一環とすることでありませ。この職業奉仕のスキルを生かして奉仕をしていこうと、こういう一連の、ただ考えるだけじゃなくて、やはり、体験こそ全てというふうなそういうことが職業奉仕だろうと私も感じてるところであります。

さて、この職業奉仕の実践をどうしたらいいのかということ、いろいろとこの職業奉仕の実践というものを調べてみようじゃないかということ、マイロータリーであったりロータリーの友、職業奉仕の実践の手引き、それから地区のホームページなどを調べたところ、いろんなクラブが過去に行った職業奉仕活動が出てきました。

職業奉仕の対象と手法みたいなものを少し整理しますと、一つは子供、青少年に出前授業や職場体験、それから社会的支援の必要な人に対してこの職業奉仕が何か生かせるか、スキルを生かした奉仕、それからロータリアンや一般の方に卓話や職場見学、4つ目は途上国にスキルを生かした奉仕になります。八王子西ロータリークラブさんも海外の途上国に浄水器を提供しているということもあるようですし、例えば先日の地区大会

で言っていましたけれども、スーダンにお医者さんが行って、いろいろ活動する。そういう一つの職業を生かした奉仕の対象、そして手法があるんじゃないかと、こういうことございませ。

今回いろいろと職業見学、出前授業、職場体験、スキルを生かした奉仕、卓話、こういう中で職場見学、これを一つ実践ということをやっているというところで始まりませ。

職場を見学するにあたっては、我々の最大の理念でありますロータリーの「四つのテスト」・真実かどうか、みんなに公平か、好意と友情を深めるか、みんなのためになるかどうか」という、こういう基準を持つて職場に行くことが必要なことであろうという考えになりました。これの職業版というのを副委員長の梅澤さんという方が考えたようなんですけれども、「うそ偽りがなければ、関わる全ての人に公平か、それから信用と信頼を築けるか、関わる全ての人に利益があるか」というような職業版の四つのテスト、こういう基準で職業奉仕の実践をやっているという話でありませ。

今回、我々の地区の委員会で実際に職場の見学をしよう

ということ、「キッサニア東京」というのが豊洲にございませ。行かれた方もいらっしゃると思うんですけども、子どもがいるんな仕事の体験をするところでありませ、これに1999年にメキシコでこういう子どもたちに職場の体験をしよう、消防士であったりケーキ屋さんであったり、いろんな実際の会社でそこに小さなブースを出しまして実際の仕事を体験してもらおうと、こういうのをキッサニアという会社でやっているということでありませ、東京の住谷さんという方がメキシコを見て、これは必要なことだということで、日本に2006年に持ち込んで今これをやっているということでありませ。

私も実際に行ってみたら、10校ぐらいの小学校なんかがグループで来てキッサニアでいろんな体験をしてみました。このキッサニアは、「よい世界のために、こども達が立ち上がる」というコンセプトでやっています。

我々は、見学にあたって事前になんかいうことをやっているのかをいろいろ考えてから行くかと思ひませ。キッサニアという、ちよつとNPO的な要素と思われるんですけども、これを一つの会社として収益法人として運営している意図というのは何だろ

う。それから「アウトオブキツザニア」という地域の仕事を紹介する活動を詳しく聞きたい。また子どもにも働く喜びを感じてもらおうのはどういうポイントなのか。それから子どもに伝えたい職業感、そういったものをここで運営していらつしやる方に聞きたいなという意識を持って実際に見学に行きました。

その後の振り返りということですが、持続可能な仕事というのは、収益事業として経営していく必要があるというお話でありました。それから、子ども目線で仕事に捉え直す良い機会になりました。

私も実際に子どもたちの生き生きとした姿を見て、子どもたちが自然に仕事に何かを感じていると、そういうことは第三者としても非常に大したものだなと、パワーというかそういったものを感じました。より良い世界のために子どもたちが立ち上がる、こういう活動が「世界を変える行動人」に結びついていくのかな、と思いました。

次は私が職業奉仕の実践チームという4人ほどのチームでいろいろ考えまして、私も実際に職業奉仕というものにつながる活動をしなないとやはりよくわからないというようになことを申し出まして、出前授業というのを2月に行っ

てきました。

コモンズ投信でお金の授業というのをいつもやっている馬越さんという方と、私も株の世界という投資の世界に40年おりました。投資について、自分の職業としての投資について子どもたちに何か伝えることができるんじゃないかという思いと、福元さんという今回の職業奉仕の委員長の3人で田園調布中学校に行つて子どもたちを前にお金の授業をやってきました。馬越さんはこの出前授業で皆さんに100万円あったら何に使いますかと問いかけました。お金の役割として使う。それから貯める。それから投資する。そして寄付をする。こういうことです。

子どもたちはこの100万円の中で使うというのは、15%ぐらい、意外と少ないんだなと思いました。それから寄付をするというのは5%ぐらい、そして投資をするというのはせいぜい10%。残りの70%は貯めておきますと、中学2年生でしたけれどもそういうことでした。使うのはパソコン、お菓子、押しグッズ、漫画、洋服、Phone。貯めるっていうのはやっぱり将来のためとかですね。将来広い家に住みたいと。田園調布のお子さんですから充分広いじゃないかなという気もするんですけど、増やす、投資するとい

のは失敗したくないんでやらないというお子さんもいらつしやいました。

その後、馬越さんがお金の役割、寄付って大事なんだよねというお話。私は投資っていうのが会社を成長させ、その会社の成長の果実がまた我々に戻ってくる、それをまた投資する、そういう世の中にいい会社を増やせば循環するお金も増えてくる。こういうお話をさせていただきました。

そして、もう1回この100万円を考えてというのと、投資するっていうのは一応4倍まで増えました。私も少し仕事をしました。ということでもあります。馬越さんが寄付のお話をしたんですけれども、なんと6倍に増えたと、こういうことで我々の伝えたメッセージが少しでもお子さんに届いたんではないかなという印象でございました。

先ほどのダイアログ・イン・ザ・ダークの子どもたちの印象で、やっぱり実際にやってみていろいろ分かることがあるといふことでしたけれども、私も初めて学校で子どもの前でお話をした。これで職業奉仕をやったと胸を張るようなレベルではありませぬけれども、一つ経験ができたことは、この職業奉仕の活動で一ついいものを見つけたなという感じがいたしました。

ダイアログ・イン・ザ・ダーク体験事業

3月9日(日)、明治大学付属八王子中学・高等学校の生徒を対象として「ダイアログ・イン・ザ・ダーク」の体験事業が開催されました。当クラブからは、小松会員、長尾会員、松村会員、羽山会員、小川会員、松本会員が体験されました。



※ダイアログ体験とは、世代、ハンディキャップ・文化・宗教・民族等、世の中を分断しているたくさんのものを、「出会いと対話」によって繋ぐことです。

ダイアログ・ダイバーシティミュージアム「対話の森」 2025.3.9(日)



例会報告

第2009回●2025.3.14(金)



山口 覚会長
加藤会場監督補佐

◇司会 加藤直也会場監督補佐

◇開会点鐘 山口 覚会長

◇Rソング 我らの生業

◇お客様のご紹介 山口会長
地区職業奉仕委員
廣瀬千春 様
(東京山王ロータリークラブ)

◇食事と交歓 洋食

◇出席報告 杉本勝義出席委員



出席報告
杉本出席委員

◇ニニコ発表 山本俊明財務委員長



ニニコ発表
山本財務委員長

◇会長挨拶 山口 覚会長



会長挨拶
山口 覚会長

*今週は、二つの奉仕事業を通じて、ロータリーのモットーであります「地域で、そして世界で良いことをしよう」に合致します。素晴らしいウィークに成りました。

一つ目は、職業奉仕委員会の池田委員長をはじめとする副委員長、委員の皆様、そして新世代委員会の委員長をはじめとする副委員長、委員の皆様の14名により実施しました。

二つ目は、国際奉仕委員会の松島委員長をはじめとする副委員長、委員の皆様、11名により素晴らしい国際奉仕事業の実施が叶いました。

そしてこの二つの奉仕事業に体験やお手伝いを頂きました会員各位も含まれております。報告させて頂き、深く感謝を申し上げます。

特にタイ王国の奉仕事業には、全てを知り尽くし、精通されており、市川直前幹事には、大変お世話に成りました事をご報告いたします。

さて、職業奉仕委員会は、本年度で2回目となります。「ダイアログ・イン・ザ・ダーク」漆黒の闇の中での対話で有ります。明治大学付属八王子中学・高等学校の生徒と教諭も含め15名に体験をして頂きました。体験後、平野教諭は、教科書と黒板で教えることが出来ない貴重な体験が

出来、この事業を提供して頂いた東京八王子西ロータリークラブに深く感謝するとのお言葉を頂きました。生徒全員からも貴重な体験であったこととの発表が有りました。

国際奉仕委員会は、3月の「水と衛生月間」併せ、本年度6回目となります。「浄水機器の設置事業」を地区補助金により国際ロータリー第3350地区、ノンケームロータリークラブのアン会長を始めとするクラブの皆様の連携によりバンコク郊外(東に100km)の4校の内、学校2校に浄水機器の設置式典と設置された使用状況の視察をさせて頂きました。

この二つの事業は、自クラブへの事業報告をさせて頂くと共に公共イメージ向上のため「タウンニュース」に掲載をさせて頂いております。

世界を廻りますと日本の誇れる文化は、サニタリー文化である事に気付くと思えます。

上水、下水道の衛生整備状況は、世界一で有り「トイレ、お風呂文化」です。人の口から入れることが清潔で有れば、下から出るのも清潔であると言う事に尽きると改めて感じていました。

*3/10には、吉森会員が「地区新会員オリエンテーション」に参加されました。



幹事報告
塩野 明幹事

*4/16(水)赤坂区民センターにて開催の「マドモ目線」で考える「職業奉仕セミナー」のお知らせをメールボックスに配布しましたので、二読をお願いいたします。

*ガバナー月信3月号の会員数ページと、米山功労者のページを両面コピーした物を各テーブルに配布しましたのでご覧ください。

*5/16(金)は地区の親睦ゴルフ決勝大会のホストを当クラブが務めます。八王子カントリークラブにて移動例会を行いますので、よろしくお願いたします。

◇地区大会実行委員会より長寿・傘寿記念品贈呈
長寿お祝い：村内道昌会員
傘寿お祝い：安藤 磐会員
杉本勝義会員
榎崎 博会員

◇委員会報告
松島勝国際奉仕委員長
北澤誠「職業奉仕副委員長」
◇スピーカー紹介
平沼北斗プログラム委員長
スピーカー 地区職業奉仕委員 廣瀬千春氏
テーマ「職業奉仕を実践しよう！」

◇閉会点鐘 山口 覚会長
謝礼贈呈

ニニコボックス

●2025.3.14(金)

◇山口会長・長寿、傘寿の祝いおめでとうございませう。地区奉仕委員 廣瀬千春様の卓話を楽しみました。

◇塩野幹事・本日、廣瀬様の卓話宜しくお願いたします。

◇小松・結婚祝いのお花ありがとうございました。明大八王子の生徒へのダイアログ体験ありがとうございました。

◇大田・バツジを忘れました。

◇平沼・廣瀬様、本日の卓話宜しくお願いたします。

(順不同・会員敬称略)

東京八王子西ロータリークラブ

〒192-0083 東京都八王子市旭町14番1号

京王プラザホテル八王子 8F

TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753

https://www.hachioji-west-rc.org

会長 山口 覚 幹事 塩野 明

広報委員会 諸星宗幸 浅川立憲 原 巖 原啓一郎
天神敏博 佐山隆一



皆様の投稿をお待ちしております。お気軽にお寄せください。

アイデアを上げよう : www.rotary.org